

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

Ministère de la Recherche
Scientifique et de l'Innovation

Institut de Recherches Médicales
et d'Etudes des Plantes Médicinales



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

Ministry of Scientific
Research and Innovation

Institute of Medical Research
and Medicinal Plants Studies

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°001/AONO/CIPM/IMPM/2025 DU 15 MAI 2025 POUR L'ACQUISITION DE
MATERIEL INFORMATIQUE A L'INSTITUT DE RECHERCHES MEDICALES
ET D'ETUDES DES PLANTES MEDICINALES (IMPM)

MAITRE D'OUVRAGE : LE DIRECTEUR GENERAL DE L'IMPM

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DE L'IMPM

EXERCICE : 2025

IMPUTATION : 59-192-474-73-11-10-222301

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N°001/AONO/CIPM/IMPM/2025 du 15 mai 2025 pour l'acquisition du matériel informatique à l'Institut de Recherches Médicales et d'Etudes des Plantes Médicinales (IMPM)

FINANCEMENT : Budget d'Investissement Public de l'IMPM

EXERCICE : 2025

Article 1^{er} : Objet

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, exercice 2025, le Directeur Général de l'Institut de Recherches Médicales et d'Etudes des Plantes Médicinales (IMPM) lance, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'acquisition du matériel informatique.

Article 2 : Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres comprennent :

- la fourniture des ordinateurs complets ;
- la fourniture des copieurs multifonctions ;
- la fourniture des parasurtenseurs (surges) 8 sorties ;
- la fourniture des onduleurs ;
- la fourniture des disques durs externes.

Article 3 : Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité des conditions à tous les fournisseurs locaux, juridiquement et financièrement autonomes installés au Cameroun et ayant une expérience avérée dans la fourniture du matériel informatique.

Article 4 : Financement

Les fournitures objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget d'Investissement Public de l'IMPM pour l'exercice 2025 sur la ligne 59-192-474-73-11-10-222301

Article 5 : Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des prestations est de **10.000.000 (Dix millions) Francs CFA**.

Article 6 : Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, à la Cellule des Marchés Publics de l'Institut de Recherches Médicales et d'Etudes des Plantes Médicinales (IMPM) Yaoundé, Tél. : 696 11 28 67/675 12 29 93, dès publication du présent Avis.

Article 7 : Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier peut être obtenu aux heures ouvrables dès publication du présent Avis, à la Cellule des Marchés Publics de l'Institut de Recherches Médicales et d'Etudes des Plantes Médicinales (IMPM) Yaoundé sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **25.000 (Vingt-cinq mille) francs CFA** payable dans le compte spécial CAS-ARMP N°335988 ouvert à la BICEC, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boîte Postale, Téléphone, Fax, Télex, E-mail.

Article 8 : Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir au service des Marchés Publics de l'Institut de Recherches Médicales et d'Etudes des Plantes Médicinales (IMPM), au plus tard **le 19 juin 2025 à 14 heures**, heure locale et devra porter la mention :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°001/AONO/CIPM/IMPM/2025 DU 15 MAI 2025 POUR L'ACQUISITION DU MATERIEL INFORMATIQUE A L'INSTITUT DE RECHERCHES MEDICALES ET D'ETUDES DES PLANTES MEDICINALES (IMPM) »
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Article 9 : Délai de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent Appel d'Offres est de 30 jours.

Article 10 : Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours, à compter de la date de l'ouverture des plis.

Article 11 : Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps, **le 19 juin 2025 à 15 heures**, par la Commission Interne de Passation des Marchés de l'IMPM dans la salle de réunion sise à la Direction Générale de l'IMPM/Ngoa-Ekélé, dans l'enceinte du Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation.

Chaque soumissionnaire est tenu d'assister à cette séance d'ouverture ou de s'y faire représenter par une personne de son choix dûment mandatée et ayant une parfaite maîtrise du dossier.

Article 12 : Conformité des offres

Toute offre non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

Article 13 : Attribution

Le Marché sera attribué au soumissionnaire ayant satisfait à tous les critères éliminatoires et dont l'offre financière sera évaluée la moins-disante.

14. Critères d'évaluation

14.1 Critères éliminatoires :

- 1) de l'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- 2) de la non -production au-delà du délai de 48h d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ;
- 3) des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou falsification des pièces ;
- 4) du non-respect de 5 critères essentiels ;
- 5) de l'absence de prospectus de couleur dans l'original et toutes les copies accompagnées de catalogue dessin ou fiche technique ;

- 6) du non-respect de l'une des spécifications techniques majeures indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO, le cas échéant ;
- 7) de l'absence de la charte d'intégrité dûment rempli et signé ;
- 8) du non-respect de 70 % des spécifications techniques mineures indiquées dans le Descriptif des fournitures du présent DAO, le cas échéant ;
- 9) de l'absence de la fiche d'informations techniques sur les fournitures ;
- 10) de l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière.

14.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des fournisseurs porteront à titre indicatif sur :

- 1) La présentation de l'offre ;
- 2) Preuve de bonne exécution d'au moins deux marchés de prestations similaires de montant minimum de 10.000.000 F CFA chacun accomplis au Cameroun ou à l'étranger durant les cinq dernières années, justifiés par la première et dernière page du contrat et le procès-verbal de réception (références du soumissionnaire) ;
- 3) Capacité financière ;
- 4) Le service après-vente (disponibilité des pièces de rechange, atelier de réparation, personnel technique ;
- 5) Planning et délai de livraison ;
- 6) Preuve d'acceptation des conditions du marché (CCAP et ST paraphés et signés à la dernière page) ;
- 7) Période de garantie

Article 15 : Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Cellule des Marchés Publics de l'Institut de Recherches Médicales et d'Etudes des Plantes Médicinales (IMPM), BP 13033-Yaoundé, Tél. : 696 11 28 67/675 12 29 93.

Yaoundé, le **15 MAI 2025**

LE DIRECTEUR GENERAL DE L'IMPM,
(Maître d'Ouvrage)

Ampliations :

- Maître d'Ouvrage
- PCIPM
- ARMP-CE
- Affichage /Archives



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

Ministère de la Recherche
Scientifique et de l'Innovation

Institut de Recherches Médicales
et d'Etudes des Plantes Médicinales



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

Ministry of Scientific
Research and Innovation

Institute of Medical Research
and Medicinal Plants Studies

**Open National Invitation to Tender N°001/AONO/CIPM/IMPMP/2025 of 15th May 2025
for the acquisition of computer equipment at the Institute of Medical Research
and Medicinal Plants Studies (IMPMP)**

Financing: IMPMP Public Investment Budget

Fiscal year 2025

Article 1: Subject

As part of the implementation of the Public Investment Budget, fiscal year 2025, the Director General of the Institute of Medical Research and Medicinal Plants Studies (IMPMP) is launching a National Call for Tenders for the acquisition of computer equipment.

Article 2: Scope of services

The services covered by this invitation to tender include:

- the supply of complete computers;
- the supply of multifunction copiers;
- the supply of 8-output surge protectors;
- the supply of power inverters;
- the supply of external hard disks.

Article 3: Participation and origin

Participation in this Invitation to Tender is open on equal terms to all local, legally and financially autonomous suppliers established in Cameroon and with proven experience in the supply of computer equipment.

Article 4: Financing

The supplies covered by this Invitation to Tender shall be financed by IMPMP's Public Investment Budget for the fiscal year 2025 on line 59-192-474-73-11-10-222301

Article 5: Estimated cost

The estimated cost of the services is **10,000,000 (Ten million) CFA Francs**.

Article 6: Tender documents

The tender documents may be consulted during working hours at the Public Procurement Unit of the Institute of Medical Research and Medicinal Plants Studies (IMPMP) Yaoundé, Tel: 696 11 28 67/675 12 29 93, as soon as this notice is published.

Article 7: Acquisition of the bidding documents

The bidding documents may be obtained during working hours from the time of publication of this Notice, from the Public Procurement Unit of the Institute for Medical Research and Medicinal Plants Studies (IMPM), Yaoundé, on presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of **25,000 (Twenty-five thousand) CFA francs** payable into the **special CAS-ARMP account N°335988 opened at BICEC**, representing the cost of acquiring the bidding documents. The receipt must specify the number of the invitation to tender. When collecting the file, bidders must register, leaving their full address: PO Box, Telephone, Fax, Telex, E-mail.

Article 8: Submission of bids

Each bid, written in French or English in seven (07) copies, that is, one original and six (06) copies marked as such, must reach the Public Procurement Unit of the the Institute of Medical Research and Medicinal Plants Studies (IMPM), not later than **2 pm** local time on **19th June 2025** and must bear the inscription:

**“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°001/AONO/CIPM/IMPM/2025 OF 19th MAY 2025
FOR THE ACQUISITION OF COMPUTER EQUIPMENT AT THE INSTITUTE OF MEDICAL
RESEARCH AND MEDICINAL PLANTS STUDIES (IMPM)”**

“TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDERS OPENING SESSION”

Article 9: Delivery period

The maximum period stipulated by the Contracting Authority for the delivery of the supplies covered by this Invitation to Tender is 30 days.

Article 10: Bid validity period

Bidders shall remain bound by their bids for a period of ninety (90) days from the date of the opening of tenders.

Article 11: Opening of bids

The bids will be opened once, on **19th June 2025 at 3 pm**, by the IMPM's Internal Contract Award Commission in the meeting room located at IMPM's General Directorate/Ngoa-Ekéllé, within the Ministry of Scientific Research and Innovation.

All bidders are required to attend this opening session or be represented by a duly authorised person of their choice who is fully familiar with the file.

Article 12: Conformity of bids

Any bid that does not comply with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible.

Article 13: Award

The contract will be awarded to the tenderer who satisfies all the eliminatory criteria and whose financial offer is evaluated as the lowest.

Article 14. Evaluation criteria

Article 14.1. Eliminatory criteria:

- 1) Absence of the bid bond at the bid opening;

- 2) Failure to produce within 48 hours any part in the administrative file deemed to be non-compliant or missing at the bid opening (except for the bid bond);
- 3) False declarations, fraudulent operations or falsification of documents;
- 4) Non-compliance with 5 essential criteria;
- 5) Absence of colour leaflets in the original and all copies accompanied by catalogue, drawings or technical data sheets produced by the manufacturer;
- 6) Failure to comply with any of the major technical specifications specified in the Description of the Supplies of this Tender Documents, where applicable;
- 7) Absence of the Integrity Charter duly completed and signed;
- 8) Failure to comply with 70% of the minor technical specifications indicated in the Description of the Supplies of this Tender Documents, where applicable;
- 9) Absence of Technical Information Sheet on the supplies;
- 10) Absence of a quantified unit price in the financial bid.

Article 14.2. Essential criteria

The essential criteria for supplier qualification will relate, by way of indication to:

- 1) Presentation of the offer;
- 2) Proof of satisfactory execution of at least two contracts for similar services, each worth at least 10,000,000 CFA Francs, executed in Cameroon or abroad within the last five years, justified by the first and last pages of the contract and the acceptance report (bidder's references);
- 3) Financial capacity;
- 4) After-sales service (availability of spare parts, repair workshop, technical staff, etc);
- 5) Delivery schedule and deadline;
- 6) Proof of acceptance of the contract conditions;
- 7) Warranty period.

Article 15: Additional information

Further information may be obtained during working hours from the Public Procurement Unit of the Institute of Medical Research and Medicinal Plants Studies (IMPM), PO 13033, Yaounde, Tel: 696 11 28 67/675 12 29 93.

Yaounde, the 15 MAI 2025
DIRECTOR GENERAL OF IMPM,
(Project Owner)

Copies :

- Project owner ;
- PCIPM ;
- ARMP-CE;
- Notice board/Archives

